

## Esta semana se termina de cancelar sueldo a empleados públicos, asegura ministra de Finanzas

Tegucigalpa – La ministra de Finanzas, Rocío Tábora, informó este lunes que esta semana se terminará de cancelará el 100 por ciento del sueldo a los empleados públicos correspondientes al mes de mayo y se hacen los esfuerzos para pagar el décimo cuarto mes de salario.

"Esta semana estamos terminando de pagar al 100 por ciento de los salarios de todos los empleados públicos, eso anda por un monto de tres mil 500 millones de lempiras que es la planilla del mes de mayo. Luego, decirles que el décimo cuarto mes es un derecho, definitivamente, es un derecho de los trabajadores del sector público y que estamos haciendo todo nuestro esfuerzo para pagar en tiempo y forma el mismo en junio", reiteró la funcionaria.

Refirió que se está haciendo un análisis del comportamiento de las recaudaciones y en este momento se hace el estudio correspondiente a la conducta de la recaudación en mayo, pero eso tiene que ver con el comportamiento de la economía en abril.

En ese sentido, al 19 de mayo, se observa una caída importante en el impuesto del combustible, mientras que el Impuesto Sobre Venta se ha visto un comportamiento adecuado, quizá porque las familias en abril que salieron, unas en mayor y otras en menor grado, pero salieron a hacer sus compras de alimentos, medicamentos para alistarse por el confinamiento que venía, y eso se ve reflejado en la recaudación del ISV. Tábora reiteró que la reducción de un 16 por ciento al Presupuesto General de la República, hay que hacerla y eso incluye a todas las instituciones del Sector Público No Financiero (SPNF), porque hay una caída en la recaudación que en un principio se estima que rondará en un 16 por ciento, pero que pudiera alcanzar hasta un 20 por ciento.

Asimismo, hay necesidades adicionales que no estaban en el Presupuesto General de la República para atender la emergencia provocada por la pandemia del Covid-19, lo que incluye la contratación de más personal de salud, compra de medicamentos, adquisición de equipos e insumos.

Además, incluye temas vinculados a la asistencia alimentaria, el subsidio de empleo a los trabajadores, un nuevo subsidió que se comenzará a entregar al sector informal y para la reactivación económica.

Apuntó que, de esos mil 45 millones de dólares que están en gestión y muchos de esos préstamos ya firmados, casi la mitad es para la reactivación del agro y de las Mipymes.

Tábora aprovechó este día para "saludar a todos los trabajadores de los medios de comunicación y que trabajan con las palabras, con las imágenes, para acompañarnos y hacernos sentir más cercanos durante esta lucha de esta pandemia, durante este confinamiento, empezar a salir a trabajar, pero siempre recordando las medidas de bioseguridad y haciéndonos sentir más juntos".

"Gracias a todos los trabajadores de medios de comunicación por el trabajo que están haciendo. Quisiera aprovechar, especialmente a saludar a los trabajadores de la comunicación que cubren la fuente de la Secretaría de Finanzas, decirles que los extrañamos mucho y los echamos de menos, pero que volveremos a estar juntos y que pronto esperamos volvernos a encontrar y poder tener ese intercambio directo en relación a las preguntas, a los cuestionamientos, análisis, que tengan a

bien compartirnos sobre el manejo de las finanzas públicas en Honduras", concluyó.